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¿Habrá salas de cine en Arcco Amara? Esta posibilidad se trató durante el Pleno de
aprobación de la Revisión General. En aquel momento, el PNV planteó la 
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http://news.google.com/news/story?ncl=http://www.diariovasco.com/20090814/san-sebastian/reabre-debate-sobre-apertura-20090814.html&hl=es

